

# *Le service d'électricité est totalement rétabli au Venezuela*

---



Caracas, 14 mars (RHC)- Le vice-président du Venezuela, Jorge Rodríguez, chargé de la Communication a assuré que le gouvernement a rétabli le service électrique dans la totalité du territoire national, après les sabotages contre le système national de production d'énergie.

Depuis le Palais de Miraflores, siège de l'exécutif, Jorge Rodríguez a fait savoir que le travail reprendra demain dans tous les secteurs publics et privés mais que la suspension des cours durera 24 heures de plus.

Le dirigeant socialiste a également annoncé que sur ordre du président Nicolás Maduro, la fin de semaine prochaine la Force Armée Nationale Bolivarienne reprendra les manœuvres militaires qu'elle réalisait.

Par ailleurs, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a dénoncé le fait que depuis plusieurs années les plans des États-Unis contre le Venezuela incluent des attaques contre le système d'électricité afin de renverser le président légitime de ce pays Nicolás Maduro et d'en finir avec la Révolution Bolivarienne.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a indiqué que des groupes financés par la Fondation Nationale pour la Démocratie des États-Unis a utilisé des fonds publics afin de promouvoir des activités subversives contre la Révolution Bolivarienne ces deux dernières décennies.

D'autre part, le service du métro de Caracas et d'autres villes du Venezuela a recommencé à fonctionner.

De son côté, la ministre vénézuélienne d'Attention aux Eaux, Evelyn Vásquez, a fait savoir qu'un tiers du service d'adduction d'eau a été rétabli à Caracas.

Le ministre vénézuélien de la santé, Carlos Alvarado a signalé, quant à lui, que 30% des établissements de santé ont déjà le service d'eau.

Par ailleurs, les 32 magistrats du Tribunal Suprême de Justice débattront des demandes faites par le Bureau du Procureur de la République concernant Juan Guaidó, député à l'Assemblée Nationale, en désobéissance qui s'est autoproclamé président par intérim.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185859-le-service-deelectricite-est-totalement-retabli-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**